

## HOMINES

### COLABORADORES

#### **Floria V. Díaz Rivel**

Licenciada en Trabajo Social. Docente de la Sede de Guanacaste. Universidad de Costa Rica.

#### **Raziel Acevedo Alvarez**

Licenciado en Ciencia Musical por la Universidad de Costa Rica. Coordinador en la Etapa Básica de Música de Santa Cruz, Universidad de Costa Rica, Sede de Guanacaste. Exbecario de la O.E.A. Ha escrito varios artículos y viajado brindando charlas musicales en México, Colombia, Chile, Italia y Austria.

#### **Liubov Sliesarieva Sliesariev**

Musicóloga, especializada en folclore. Cursó estudios en Moscú, de donde es nativa, hasta obtener su maestría. En 1976, ingresó a la Sede de Guanacaste de la Universidad de Costa Rica, a la Cátedra de Apreciación Musical. Posteriormente se dedicó a la investigación, con énfasis en folclore musical.

#### **Juan Santiago Quirós Rodríguez**

Licenciado en Lingüística por la Universidad de Costa Rica. Profesor de Estudios Generales y Educación e investigador de la lengua chorotega y del cuento popular tradicional en la Sede Regional de la Universidad de Costa Rica en Guanacaste.

#### **Javier Martínez Merino**

Licenciado en Filología Románica por la Universidad de Zaragoza, España. Realizó estudios superiores de filosofía y de teología en España. Profesor universitario desde 1983. En la actualidad trabaja como profesor de Estudios Generales en la Sede Regional de Guanacaste. Conferencista y articulista. Ha realizado una investigación sobre la Canción Guanacasteca de Tradición Oral.

#### **Hortensia Meza**

Licenciada en Filología Española. Docente en la Sede Regional de Guanacaste. Integrante desde 1994 del Proyecto Guanacaste Hoy y encargada de investigar el cantón de Bagaces. Imparte cursos en Estudios Generales y Educación, en la mencionada Sede.

#### **Ma. Elena Loáiciga Guillén**

Licenciada en Psicología; docente e investigadora de la Sede Regional de Guanacaste, Universidad de Costa Rica.

#### **Wagner Moreno M.**

Licenciado en Psicología, profesor de la Sede Regional de Guanacaste, Universidad de Costa Rica.

#### **Cristina Castillo**

Máster en Rehabilitación Integral. Profesora de la Sede de Guanacaste y encargada de los cursos de problemas de aprendizaje y psicopedagogía en la misma Sede. Coordina los programas de acción social de la Sede.

#### **Ana Ligia Loría Quesada**

Licenciada en Historia, Universidad de Costa Rica. Profesora de Estudios Sociales, desde hace diecisiete años se desempeña como profesora de Historia en la Sede Regional de Guanacaste, Universidad de Costa Rica.

#### **Rosa Rosales O.**

Licenciada en Trabajo Social, profesora Sede Regional de Guanacaste, Universidad de Costa Rica.

**Elías Mojica**

Licenciado en Educación con énfasis en Orientación. Profesor universitario, coordinador de carreras de Educación primaria y Orientación. Director Proyectos de extensión docentes y TCU. Ponente en Congresos Universitarios.

**Vera Díez Martín**

Licenciada en Química de la Universidad de Costa Rica. Profesora de Química en la Sede Regional de Guanacaste de la Universidad de Costa Rica desde 1976.

**Olga Ma. Villalta Villalta**

Máster en Planificación y Administración del Desarrollo Regional de la Universidad de los Andes, Bogotá, Colombia. Licenciada en Trabajo Social de la Universidad de Costa Rica. Profesora de la Escuela de Trabajo Social, Universidad de Costa Rica.

**Flory Fernández Chaves**

Máster en Administración Pública con énfasis en Administración de Cooperativas. Licenciada en Antropología y en Administración de Negocios, Universidad de Costa Rica. Profesora de la Escuela de Administración de Negocios, Facultad de Ciencias Económicas, Universidad de Costa Rica y de la Sede de Occidente de la misma Universidad.

**Ana Lucía Hernández Díaz**

Licenciada en Ciencias Políticas, tutora en la Escuela de Ciencias de la Administración en la Universidad Estatal a Distancia.

Ilustración de la portada: **Roberto Quesada Arroyo**

Realizó estudios en la Escuela de Bellas Artes, durante 2 años, viéndose obligado a suspenderlos al trasladar su trabajo a Guanacaste.

Su obra artística se ha centrado en el retrato del paisaje guanacasteco.

Funcionario de la Sede de Guanacaste de la Universidad de Costa Rica desde 1975.

**Silvio Bolaños Salvatierra**

Licenciado en Medicina y Cirugía, Especialista en Psiquiatría, Universidad de Costa Rica, 1988. Profesor de la Escuela de Psicología de la Universidad de Costa Rica desde 1990. Actualmente cursa estudios de Maestría con énfasis en Teoría Psicoanalítica en la Universidad de Costa Rica.

**María Elena Orozco Solano**

Egresada de la Licenciatura en Psicología, Colegio Universitario Andrés Bello. Actualmente cursa estudios de Maestría en Psicología con énfasis en Teoría Psicoanalítica en la Universidad de Costa Rica.

**Jaime Robert Jiménez**

Licenciado en Psicología y Sociología, Universidad de Costa Rica. Profesor asociado de las Escuelas de Psicología y Comunicación Colectiva de esta Universidad. Cursa estudios de Maestría en Psicología con Metodología de la Investigación y Teoría Psicoanalítica en la Universidad de Costa Rica.

**Bernal Rivas**

Licenciado en Historia. Egresado de la Maestría Centroamericana en Historia. Coordinó el Diplomado en Archivo Administrativo de 1988 a 1994. Actualmente coordina el proyecto de trabajo comunal universitario: Asesoría en la organización técnica de archivos públicos y privados e imparte varios cursos en el Diplomado.

**Norma Méndez Vega**

Licenciada en Trabajo Social de la Universidad de Costa Rica. Profesora en la Escuela de Trabajo Social, Facultad de Ciencias Sociales, de la Universidad de Costa Rica.